

Teletón espera recaudar \$500 millones

Niña símbolo pide paz en carreteras

◆ **ALEJANDRA HERRERA**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Un paseo familiar se convirtió en una pesadilla para María Alejandra Porras, la niña símbolo de la Teletón 2009.

Ella sufrió graves lesiones en la columna cuando un tráiler cargado de troncos de madera golpeó la microbús donde viajaba con su familia hacia Pérez Zeledón.

El accidente ocurrió en diciembre del 2007 y se dio cuando el carro pesado se quedó sin frenos y cayó sobre la micro. El fuerte golpe causó que hoy María Alejandra, de 13 años, no tenga sensibilidad en las piernas y permanezca en una silla de ruedas.

Ese día fallecieron Roy Núñez Castro, de 34 años, quien manejaba la micro y Gualberto Fernández, de 14 años, primo de María Alejandra.

Calles sin dolor. Luego de pasar por muchos tratamientos y operaciones, la niña símbolo les manda un mensaje a los ticos para que manejen con responsabilidad, pues los accidentes de tránsito son una de las principales causas que atiende el Hospital de Niños.

“Estar en el hospital fue muy duro para mí pero gracias a los doctores y mi mamá ya me he recuperado, me siento muy feliz y agradecida por el apoyo”, dijo María Alejandra, quien envió un mensaje: “les pido a todos que colaboren y nos ayuden, es muy importante pa-



ra nosotros y a los niños que sigan adelante, que siempre hay una solución”.

El objetivo de este año es recolectar \$500 millones para equipar la Unidad de Trauma del hospital, que atiende a menores víctimas de agresión, quemaduras, caídas, accidentes de tránsito y otros.

“Alejandra es un símbolo de la realidad de nuestras calles, que siempre ha sido una constante y la Unidad de Trauma busca legislación y prevención para que no ocurra por negligencia”, explicó Roger Vargas, jefe de la Unidad de Rehabilitación del HNN.

Vargas agregó que el 50% de los niños no sobreviven a un accidente de tránsito mientras que el otro 50% queda con secuelas neurológicas.

Desde ya se puede ayudar a la Teletón comprando llaveros, calcomanías, camisetas y gorras. Los venden en los restaurantes Spoon, Servicentros Shell, en Rodolfo Leiton y Súper Salón.



María Alejandra estuvo muy feliz durante su presentación. A. HERRERA PARALT



Esta máquina podrán escanear la cara de los niños con quemaduras sin tener que anestesiarse. A. HERRERA PARALT

Los miembros del Club Activo 20-30 estarán con alcancías, debidamente identificadas, en varias zonas del país.